

## Visite pastorale

— o —

Sainte-Hélène.....	<i>Dimanche</i>	27—28	juin
Saint-Alexandre.....	<i>Dimanche</i>	28—29	"
Saint-Eléuthère.....	<i>Mardi</i>	29—30	"
Saint-Antonin.....	<i>Jeudi</i>	1— 2	juillet
Saint-Patrice de Fraserville.....	<i>Vendredi</i>	2— 3	"
Saint Ludger.....	<i>Samedi</i>	3— 4	"

— o —

## Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour juillet 1909 : *Les souverains et hommes d'Etat.*

Toute autorité vient de Dieu et nous devons la respecter, même dans un dépositaire indigne. Prince ou peuple, individu ou collectivité, le souverain tient la place du Maître universel ; et, tant qu'il n'exige rien de contraire aux lois divines, Dieu lui-même, père et gardien de l'ordre social, veut que nous lui obéissions.

Mais ceux qui gouvernent les peuples oublient trop souvent leur mission, et qu'ils sont établis uniquement pour le bien de leurs sujets. Or, ce bien peut-il n'être qu'une prospérité temporelle, quand il s'agit d'hommes ayant une âme et destinés à l'éternité ? A raison même de leur élévation, qui fait leur influence, les gouvernants ne peuvent ni se perdre ni se sauver tout seuls. Leurs lois, leurs exemples surtout entraînent inévitablement vers le bien ou vers le mal la grande masse des peuples. Saint Étienne a fait la Hongrie catholique ; Henri VIII, en rejetant, pour satisfaire ses passions, l'autorité de Rome, est cause que, de nos jours encore, les innombrables vaisseaux de l'Angleterre impériale, au lieu de porter aux nations lointaines la vraie lumière de la foi, ne répandent à travers le monde qu'un christianisme tronqué et sans âme. Que de bien a fait à la France un saint Louis ! Quel mal font tous les jours, dans des millions d'âmes enfantines, les lois scélérates d'un Jules Ferry et d'un Waldeck-Rousseau !